

LA NUEVA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

AÑO IX

SAN JOSE, COSTA RICA, Viernes, 27 de Diciembre de 1929

NUMERO 2416

Rusia se enorgullece de haber establecido normas nuevas

París, 27.—Noticias oficiales procedentes de Moscú contienen nuevas declaraciones respecto a la actitud adoptada por Bulgaria. El tono extravagante de Litvinoff, le ha valido el mote de la "esfinge de las estepas" dado por el periódico "Le Figaro". Las autoridades de Moscú hacen alarde de lo que ellos llaman "el nuevo canon diplomático y nuestra independencia política".

EL MONUMENTO EN PARIS AL EX EMBAJADOR HERRICK

París, 27.—Se ha dado ya comienzo al trabajo escultural del monumento que se erigirá en esta ciudad a la memoria del ex Embajador americano Myron Herrick, quien se consideró como el mejor amigo de Francia.

Las costas de Irlanda, el Canal de la Mancha y el Golfo de Vizcaya, soportan el horrendo temporal

PARALIZADO OTRA VEZ EL TRAFICO EN EL CANAL INGLES

Londres, 27.—Nuevamente ha sido forzoso suspender los servicios aéreos entre la Gran Bretaña y el Continente debido a la permanencia del temporal que hace peligrosa e imposible la navegación aérea.

Se prohíbe en España la entrada de menores a las plazas de toros

Madrid, 27.—Por un decreto especial publicado hoy el Gobierno prohíbe a los niños y niñas menores de catorce años asistir a las corridas de toros haciendo extensiva la prohibición a las luchas de boxeo.

La prohibición en cuanto al boxeo es puramente académica ya que en España ese espectáculo no tiene ninguna aceptación; pero en cuanto a las corridas de toros se ha provocado una protesta general porque es la fiesta tradicional de España.

Para justificar la medida impopular el Gobierno declara que la flexibilidad de los sentimientos juveniles debe ser protegida contra las grandes emociones.

ENERGICA NOTA A UN BEQUISITA EN BRUSUELAS QUE PERDIO EL CURSO

SE LA DIRIGE EL SEÑOR SECRETARIO DE EDUCACION

Se nos ha comunicado hoy que en la Secretaría de Educación Pública se han recibido informes de que uno de los bequisitas que la Nación subvenciona para sus estudios en la ciudad de Bruselas, ha perdido el último curso y que el señor Cortés actual Ministro del Ramo, le ha dirigido una enérgica carta. En ella se le hacen al estudiante serios reproches y se le recuerda, claramente, que si bien la ley respectiva no permite cancelar becas por la pérdida de un año, si autoriza para anular la merced si se pierden dos años consecutivos.

—Parece que la Secretaría de

en diplomacia Litvinoff, "la esfinge de las estepas"

LOS CHINOS CELEBRARON CON COMBATES LA NAVIDAD

Shanghai, 27.—En la región de Honan el día 25 y 26 se registraron encuentros de poca importancia que costaron la vida a más de 25 soldados. Un gran contingente de rebeldes desalmados saquearon el 25 la población de Wantz-kuo donde después prendieron fuego a los edificios principales.

ES DIFÍCIL LA SITUACION DE HERBETTE EN MOSCÚ

Moscú, 27.—Los esfuerzos fan

ces por disminuir la tensión creada por el incidente Litvinoff-Herbette (ostensiblemente ignorado en los círculos del Soviet) están muy lejos de lograr su intento porque no se trata de un incidente trivial. El Gobierno del Soviet dice que los argumentos de la prensa francesa son impertinentes. En un comunicado semi oficial dice que la conducta de Herbette, sin precedentes en la historia diplomática, debe conocerla bien el gobierno francés y que el Embajador no solo intentó exhortar a Litvinoff para aceptar el documento, sino que al no haber

lo aceptado procedió como si estuviera en su propia casa y no en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Rusia.

El Soviet lo llama insolente y afrentoso para la Unión Soviética y se cree que pedirá su retiro como castigo para ese Embajador.

EL COMETA WILKS VISTO DE SAN FRANCISCO

San Francisco, 27.—El Observatorio de este lugar anunció que ayer en la madrugada pudo apreciar el nuevo cometa descubierto por el astrónomo doctor Wilks y que lleva su nombre. Para la madrugada de hoy, el cometa Wilks fue completamente invisible desde el mencionado observatorio.

EL EMBAJADOR FRANCÉS EN MADRID PASA A BRUSELAS

Madrid, 27.—George Grahme, Embajador de Inglaterra en esta ciudad dió un banquete en honor del Embajador de Francia y la Condesa de Peretti de la Rocca quienes saldrán próximamente de Madrid para Bruselas.

POINCARÉ EN BELGICA

Bruselas, 27.—Poincaré llegó ayer procedente de París y permanecerá aquí en vía de convalecencia.

Francia no cree por ahora en la efectividad del Pacto Kellogg ni en la anunciada Conferencia Naval

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE FRANCIA

París, 27.—El Ministerio de Relaciones Exteriores se encuentra en una época de vastas actividades según lo declaró Briand. Tres asuntos le tienen atareado: la preparación de las discusiones de la Segunda Conferencia de la Haya, el estudio del memorandun italiano y el esquema de los tópicos en la Conferencia de las Cinco Potencias en Londres.

SE TRATA DE LLEGAR A UN ACUERDO SATISFACTORIO ENTRE LOS INQUILINOS DEL MERCADO Y LA COMISION DE SANIDAD

Después de la reunión de anoche de la Comisión de Sanidad, en que no se llegó a ningún acuerdo definitivo en el asunto de los alquileres del Mercado Central de esta capital, el señor Presidente de la Cámara de Comercio conferenció con el doctor Montero, miembro de la Comisión y con los señores Terán y Sibaja, representantes de la Sociedad de Comerciantes del Mercado.

GRAVEDAD DEL DR. GIUSTINIANI

Al medio día de hoy, recibimos la muy sensible noticia de encontrarse enfermo de suma gravedad, el distinguido caballero Doctor don Antonio Giustiniani, Ciudadano de Honor de la República de Costa Rica, por acuerdo del Congreso Constitucional.

El Doctor Giustiniani, uno de los miembros de la Colonia francesa radicada en esta República, ha puesto al servicio nuestro todo el caudal de sus conocimientos

EL GOLFO DE VIZCAYA TURBULENTO

Londres, 27.—El Golfo de Vizcaya está batido por una espantosa turbulencia desde anoche. Un vapor holandés pidió auxilio y se cree haya naufragado. Numerosas embarcaciones fueron arrancadas de su anclaje y varios pescadores no aparecen.

EL VÓRTICE DE LA AVIACION

SE PERDIERON AVIADORES ITALIANOS

Roma, 27.—Un hidroavión postal italiano con cinco hombres cayó al mar aproximadamente por el islote de Sainte Eustrate en las costas turcas. El crucero griego "Helli" partió en su socorro sin haberlos encontrado. Otros aviones salieron esta mañana en su busca.

SALIERON AVIONES RUSOS EN BUSCA DE EYELSON

Moscú, 27.—Aviones rusos salieron para las regiones de Siberia para participar en la búsqueda de los aviadores americanos Eyselton y Borland perdidos allá desde el 9 de noviembre.

UNO QUE SE SUICIDA COMO PROTESTA

Jersalem, 27.—El lugar más apropiado que se ha conseguido para anticipar los desórdenes ha sido la capital de Palestina, en conexión con los servicios religiosos en favor del Premier de Irac, Abdul Mufhin quien según se dice se suicidó como protesta contra las medidas inglesas. La policía armada y una compañía inglesa de soldados se ha

situado en los puntos estratégicos. Están llegando a la ciudad centenas de forasteros de diferentes lugares.

LOS CADAVERES DE LOS AVIADORES FRANCESES

París, 27.—Los familiares de los aviadores franceses Lasalle, Rebard y Falot, pidieron al Ministerio de Aeronáutica que sus cadáveres encontrados ayer tarde en Tripolitania, sean trasladados a Francia. Las autoridades de aviación consideraran imposible la solicitud.

TEMBLORES EN ALASKA

Seattle, 27.—Dos nuevos movimientos se registraron esta mañana que conmovieron la población con menos intensidad que en la semana antepasada. No se reportaron daños.

SE PERDIO OTRO VAPOR

Londres, 27.—El almirantazgo recibió noticias de que el vapor no ruego "Anne Skogana" se perdió debido al gran temporal del mar del Norte y que un navío inglés trató en vano de auxiliarlo, perdiéndose también el paquebote "England Pride".

futura efectividad del Pacto Kellogg. "Dicho documento tal cual es ahora, no podemos considerarlo como suficiente garantía para la seguridad de las naciones. El Quai D'Orsay cree que la conferencia de Londres será considerada solamente como un medio hacia el desarme que deberá ser acordado bajo los auspicios de la Liga de las Naciones".

EL ACCIDENTE DE AYER

Ayer en la tarde, en el tajo de piedra de los Anonos ocurrió un accidente a uno de los peones de la Compañía Simmons, llamado Leovigildo Herrera Ortiz, vecino de Pavas y de 40 años de edad. Este se encontraba en estado de ebriedad y de una manera inconsciente dió un paso en falso cayendo de la

altura de ocho metros ocasionándose serios golpes que lo han dejado en estado comatoso y una leve herida en la cabeza. Su estado es muy delicado.

En uno de los camiones de la Compañía fue trasladado al Hospital de San Juan de Dios, en donde se le atiende.

La música durante las retretas de las fiestas

Anoche, tuvimos oportunidad de cruzar algunas palabras con un distinguido caballero que ha sido siempre uno de los que más se han preocupado por la música nacional tomando también parte en los cursos celebrados recientemente. Lamentaba que nunca pudiera oír el público un concierto de la Banda Militar exclusivamente de música "criolla". Había leído los

programas de los conciertos que se celebrarán durante las fiestas cívicas, sin encontrar una composición siquiera de nuestros compositores. Considera y creemos que con razón, que hay suficientes composiciones nacionales para dar no sólo uno, sino varios conciertos que se convertirían en estímulo y afán de superación.

Los adornos del Morazán

La graciosa caricatura publicada por La Tribuna de hoy, da exacta idea del ridículo adorno que se ha colocado en la acera Norte de los Parques de Morazán.

En nombre del ornato público

Apartado "Z" LA NUEVA PRENSA Teléfono 2287
 Diaria de la Tarde

PROPIETARIOS:
 FERNANDEZ PERALTA & Co.

GERENTE:
 Ing. RICARDO FERNANDEZ PERALTA

ADMINISTRADOR:
 MARIANO SOLÓRZANO

DIRECTORES:
 Lic. LUCAS RAUL CHAMORRO ALBERTO QUIJANO QUESADA

JEFE DE REDACCION:
 EDUARDO CHAVARRIA S.

EDITORIAL

COOPERACION

La complejidad de las funciones sociales y la multiplicidad de los intereses comunes así como de los individuos, vienen marcando como característica de la vida contemporánea la necesidad ineludible de la cooperación. Hoy es un axioma que todos estamos sujetos de modo más o menos directo a la acción de los demás en cuanto se refiere a los servicios públicos, a las obras de saneamiento, a la educación general, etc.; a nadie se le ocurriría pensar que la libertad individual va tan lejos que pueda prescindir del interés de sus semejantes y este concepto nacido de una mejor y más exacta comprensión de lo que es la armonía social, va penetrando lentamente aun en el derecho moderno produciendo, como es natural, limitaciones del individuo en beneficio de la comunidad.

Entre nosotros comienza a desenvolverse una sana tendencia a cooperar a las obras nacionales, que si se promueve abiertamente, puede producir los más halagadores resultados y transformar con rapidez muchos de nuestros sistemas y procedimientos administrativos con inmensa ventaja para el Estado, las corporaciones y los individuos. Se va extendiendo la idea de que cualquier empeño que se haga por ayudar a una obra de bien público es de provecho inmediato muy superior a lo que representa el esfuerzo que cada uno haya aportado y así vemos como se habla con simpatía de la conveniencia de prestar el concurso individual para obras de servicio comunal.

Los trabajos de pavimentación de la capital se han llevado a cabo en una longitud muy limitada y ahora se siente la necesidad de continuarlos en la misma forma en que se han iniciado, pues en el público existe confianza en las buenas condiciones de la obra. Se ha establecido por la intuición la idea de que se trabaja bien y ha empezado a florecer el espíritu de cooperación alentado por las promesas de capitalistas que apoyan la iniciativa de que la pavimentación se continúe con el esfuerzo y cooperación directos del vecindario interesado. Buen número de propietarios ha prometido contribuir a la prosecución de los trabajos, anticipado los fondos necesarios en el tanto que pueda corresponderles y este acto de confianza en el Comité de Pavimentación es un estímulo que debe aprovecharse inmediatamente para que se difunda este propósito constructivo y podamos ver el avance de una obra tan necesaria, al impulso de la cooperación del vecindario.

La promesa del señor Lindo de adelantar ₡ 250,000 para trabajos de pavimentación es muy halagadora y se convierte en una palanca para remover la indiferencia general, su oferta de aportar en calidad de préstamo una suma igual a la que vayan dando los propietarios para pavimentar las calles que dan frente a sus propiedades. Si el dinero es cosa útil como medio material, más útil es el concurso moral que lo extrae de las arcas para ponerlo en movimiento y convertirlo en propulsor de la actividad que rinde frutos ciertos y desmenua el desec de mejorar.

Es un deber ayudar en la forma que lo han prometido los capitalistas que lo han hecho y el cumplimiento de esa obligación de una manera tan espontánea, constituye una sabia y edificante lección que todos debemos seguir lealmente. Decíamos hace algún tiempo que nuestros males provenían en buena parte de la idea principal de que el Estado es el eje de todo progreso y el motor de toda acción. A ese principio hemos venido ajustando nuestros procedimientos administrativos, nuestras concepciones financieras, nuestros planes de adelanto y de ahí que no hayamos andado lo que podemos, pues hemos transitado por sólo una orilla del camino. La iniciativa privada si se toma de individuo por individuo, resulta del todo insuficiente, pero si se junta se forma el haz resistente que puede soportar pesos enormes y desarrollar potencias inmensurables. Las dificultades económicas con que ahora nos vemos confrontados tienen la virtud de enseñarnos lo que la holgura no nos ha podido dar: que uniéndonos, podemos vencer los riesgos y llegar a transformar las estrecheces en los desahogos que brotan de la cooperación.

Es patriótico y levantado sumar recursos de toda índole para ayudarnos mutuamente a salir de la apurada situación en que ahora estamos. La oferta del señor Lindo y la de otros capitalistas nos enseñan que no hace tanta falta el dinero como la ayuda moral, la solidaridad para las obras de bien que traen el beneficio común por medio de la salud pública a la cual todos estamos obligados a contribuir, aportando cuantos medios po-

Continúa en la página cuatro

GRAN CONCURSO DEL SEGURO DE VIDA

LA DIRECTIVA

DEL

Banco Nacional de Seguros

En su Sesión del 24

de Diciembre,

ACORDO:

Otorgar los premios del Concurso de Navidad así:

SEGUNDA ENSEÑANZA

PRIMER PREMIO	₡ 500	al seudónimo	RAFAEL
SEGUNDO PREMIO	50	" "	LIDIETE
TERCER PREMIO	50	" "	KADMO-KADMO

PRIMERA ENSEÑANZA

PRIMER PREMIO	₡ 250	" "	GAVIOTA
SEGUNDO PREMIO	50	" "	RIGO
TERCER PREMIO	50	" "	HISPANO
CUARTO PREMIO	50	" "	CACHIFLÍN

Los premios corresponden a los siguientes alumnos:

SEGUNDA ENSEÑANZA

- RAFAEL, con ₡ 500, a Franklin Solórzano Salas, de Guadalupe, del Tercer Año Normal.**
- LIDIETE, con 50, a Elba Ruiz Soto, del Colegio de Señoritas, Segundo Año B.**
- KADMO KADMO 50, a Adán García Céspedes, Tercer Año del Colegio Seminario.**

PRIMERA ENSEÑANZA

- GAVIOTA con ₡ 250 a Rogelio Sotela Montagné, Escuela Porfirio Brenes, Cuarto Grado C.**
- RIGO con 50 a Rodrigo Chanto, Tercer Grado, Escuela de San Marcos, Tarrazú.**
- HISPANO con 50 a Alfonso Figuer del Valle, Quinto Grado Escuela República de Chile.**
- CACHIFLIN con 50 a Alejo Dobles Rodríguez, Tercer Grado, Escuela Carlos Umaña, Atenas**

El Jurado Calificador está formado por los Directores del Banco, don Jaime Rojas B., Lic. don Luis Castro Ureña, Dr. don Carlos Pupo, don José María Zeledón B., don José Guerrero, don Félix Wiss y don Luis Demetrio Tinoco.

Los premios se entregarán en un almuerzo que se dará a las 11 y 30 de la mañana el 10. de Enero 1930 en el local del Cuerpo de Bomberos.

La desgracia del hogar Solari-Casal



Don Ricardo Solari Casal.—Falleció en la ciudad de Cartago el 23 de los corrientes.

Amarga Navidad para el hogar del caballero don Modesto Solari Chamorro y su señora esposa doña Digna Casal, dolor que, traspasando los umbrales de aquel santuario de bien y de bondad, ha encontrado eco en el corazón de la sociedad cartaginesa y de los muchos amigos que hemos compartido viejas amistades con los pobres padres, a quienes el destino pone tan amarga prueba en las horas en que la cristiandad se regocija al recordar el nacimiento del Niño Dios.

Una fatalidad sensible pone el negro crepón en el corazón de los padres, les estruja el alma y despiadadamente el destino arrebató de su lado al hijo querido que había ya conquistado en las aulas del Colegio de San Luis Gonzaga, los primeros lauros de sus estudios, y por todo sufrimos al lado de don Modesto y doña Digna, porque comprendemos cuanta es la amargura de su corazón, y porque el joven que ha fallecido, estaba predestinado a llevar en su alma los atributos de un esfuerzo brillantemente coronado pocas horas antes de su muerte, la cual le sorprendió cuando se disponía a marchar al Colegio para recibir el diploma de bachiller, y dejó vacío un campo entre aquel núcleo de jóvenes que han sentido la nostalgia de ver desaparecer al primer compañero de estudios y afanes, después de cinco años de leal compañerismo.

Había nacido Ricardo, el 4 de Agosto de 1912, siendo el hijo primogénito del hogar de don Modesto Solari y doña Digna Casal, teniendo por hermanas a las señoritas María Cecilia, Virginia y los jóvenes Modesto y Mario. Cursó los años de su enseñanza primaria y luego entró a efectuar sus estudios secundarios al Colegio de San Luis Gonzaga de Cartago, dando demostraciones de su talento y amor al estudio. El 7 de los corrientes, presentó sus pruebas finales para obtener el diploma de Bachiller en Humanidades, las cuales fueron sobresalientes, mereciendo la felicitación de sus compañeros y profesores.

Cuando se disponía a asistir al acto público del Colegio, para recibir el diploma, la cruel dolencia que le arrebató la vida, le dobló en su lecho, y la alegría de los padres al mirar el primer triunfo de su hijo se convirtió en dolor y amargura. Cuantos esfuerzos se hicieron para devolverle la salud perdida fueron estériles y la ciencia declaró su impotencia.

La sociedad cartaginesa, conmovióse hondamente, al ver la angustia de los afligidos padres, al contemplar como la llama de la vida del hijo amado se apagaba lentamente.

Y fuese hacia la eternidad, cuando 18 años formaban los peldaños de su vida, dejando su diploma de Bachiller como último recuerdo a sus padres, hermanos y amigos, y su despedida fue intensamente

Continúa en la página ocho

SOCIALES Y PERSONALES

A Cargo de GUILLERMO TRISTAN

NATALICIOS

Lo celebran mañana, doña Enriqueta Carranza de Knorr, doña Ernestina Campos de Zonta, señoras Rosita Loria Montenegro, Carlota Palacios Gólcher, María Cecilia Castro Truque, señores don Julio C. Bryon, don José Urgellés R., doctor don Francisco Ortiz O., don Jorge González Ulloa y don Horacio Arias Bastos.

RECORDATORIOS

Cumplen años mañana de haber fallecido, doña Esmeralda Vargas de Cubero, 1902; doña Ester Zúñiga de Villanca, señoritas Julieta Umaña Volio, 1926; Ramona Badilla, 1899; Margarita Abigail Cedeno, 1922; María del Socorro Vargas Facio, 1922; señor don José María Zumbado Guzmán, 1927; y don Francisco Loria Yglesias, 1892.

EL BAILE DEL CLUB COSTA RICA

Muy lucido resultó el baile efectuado en la residencia del Lic. don Octavio Saborio Soto y su señora esposa, en la tarde del día 25, organizado por los jovencitos que integran el Club Costa Rica. La selecta concurrencia fue formada por las señoras doña María de Saborio, doña Emilia de Castro, doña Isabel de González, doña Josefina de Zúñiga, doña Marta de Batalla, doña Celina de Esquivel, y las señoritas Rosita Aguilar, Miriam Saborio, Flora Luján, Julieta Castro, Emilia Castro, Emilia y Pilar Fonseca, María Rosa Zúñiga, Carmen Azuola, Aíde y Virginia Soto, Cynthia Núñez, Zaida y Odilie Saborio, Hilda González y Flora Sáenz. Los concurrentes se mostraron muy satisfechos de la bella fiesta efectuada que terminó con gran entusiasmo al caer la tarde.

CLUB INTERNACIONAL DE COSTA RICA

Sábado 28 a las 9 1/2 p. m.

GRAN BAILE DE CARNAVAL

en honor de

S. M. HORTENSIA II

Reina del cuarto Carnaval de Costa Rica

BATALLAS DE SERPENTINAS Y CONFETTI

ORQUESTA RAQUERO

Durante los días de Fiestas, a excepción del 31 y después de los retretas se llevarán a cabo Bailes de Confianza

FECHA MATRIMONIAL

La celebran mañana el Ing. don Ricardo Pacheco Lara y doña Emilia Montealegre R., 1916; don Claudio Pérez Calvo y doña Joaquina Fonseca Zúñiga, 1915.

EL DEBUT SOCIAL

Al conjunto de bellas y distinguidas señoritas que efectuarán su presentación social en el gran baile Davis, hemos de agregar el nombre de la señorita Cristina Soto Uribe. Mucho celebramos poder llevar al conocimiento de nuestra sociedad este grato acontecimiento.

BAUTIZOS EN EL CARMEN

En la Parroquia del Carmen, se han efectuado los bautizos de los niños siguientes: Hilda, nacida el 23 de octubre, hija de don Rafael Moreira y doña Caridad Badilla; Yolanda, nacida el 27 de Julio, hija de don Jesús Castro y doña Clemencia Quesada; Jorge Luis, nacido el 18 de noviembre, hijo de don Rafael Keith y doña María Luisa Aguilar; Carmen Teresa, nacida el 13 de Diciembre, hija de José Arguedas y Mariana Porras.

OTRAS DAMITAS QUE HACEN UN DEBUT SOCIAL

Un agradable mensaje que nos apresuramos a llevar al conocimiento de nuestra sociedad, nos informa que las estimables señoritas Rosa María Volio y Felicia Zeller, harán su presentación social la noche del 31 de los corrientes en el Teatro Nacional, con ocasión del gran baile Davis.

LA BODA KEITH - ALVAREZ

La ceremonia nupcial de nuestro estimado amigo don John M. Keith y la señorita Margarita Alvarez, tendrá lugar en los primeros días del mes de Enero del próximo año. Anticipamos a los estimables jóvenes prometidos nuestro cariñoso parabién.

BODA EN NUEVA YORK

Se ha recibido en esta capital la noticia de haberse efectuado en la ciudad de Nueva York, el 7 de los corrientes, la ceremonia del señor don George Afaf con la señorita Margarita Carranza Richmond, lo cual nos place llevar al conocimiento de nuestra sociedad, deseando a los nuevos esposos todo género de dichas.

SAN JOSE ATHLETIC CLUB

SABADO 28 DE DICIEMBRE A LAS 8 y 30 DE LA NOCHE EN PUNTO

Grandiosa Coronación de S. M. HORTENSIA II en el Teatro Raventós

NUMEROS DE BAILE, CANTO Y DECLAMACION -- Entrada un colón

La buena suerte de 100 niños



Niño Oscar Pacheco Ferron

Nadie sabe de quien fue la idea de poner a los niños a jugar lotería del Asilo Chapuí, en el gran sorteo del 10. de Enero. Lo único que sabemos es que Tristán, el de esta casa, es quien ha expendido la mayoría de estas participaciones y que están ya al terminarse, según la numeración del talonario respectivo.

La idea ha sido tan genial, que ha encontrado eco grandísimo. De Cañas, se recibió de preferencia el siguiente telegrama: "Agradeceréle tenga bondad de reservarme dos participaciones para mis dos hijos Julio Rodrigo y Aida Borbón. Sábado salgo para esa. (f) Salvador Borbón."

Nuevas acciones han tomado los niños Franklin Tijerino, María Cecilia Borbón Romero, Ricardo Kriebel Rodríguez, José María Soto Pacheco, María Eugenia García Alvarado, Blanca y Gloria Albertazzi, Hubert Steinworth Fernández, Itze Steinworth Fernández.

No restan, sino 20, algunas de las cuales, ya han sido pedidas pero no pagadas. Sería difícil hacer otra nueva emisión por haberse agotado en la Tesorería de la Junta de Caridad, los billetes y la falta de tiempo para colocarlas, por lo que deben solicitarse sin pérdida de tiempo por teléfono o personalmente a don Guillermo Tristán.



Viaje del Sr. Srio. de Fomento a Concepción de Cartago

En la mañana de hoy salió para Concepción de Cartago el señor Secretario de Fomento. Le acompañaba el Ingeniero don Luis Fournier, del Departamento de Cañerías de Obras Públicas.

Fue el señor Volio a visitar los trabajos de instalación de la cañería de aquella población.

TIPOS DE CAMBIO

New York	4.005	%
Londres	19.60	
Paris	0.160	
España	0.564	
Italia	0.213	
Suiza	0.782	
Bélgica	0.562	
Berlin	0.980	
Amsterdam	1.620	

Teléfono 3022 GARAGE VIVES

El Departamento de Construcciones Escolares, con modificaciones, se adscribe de nuevo a la Secretaría de Educación Pública

Hace algunos días dimos cuenta, según nos lo informó el propio señor Secretario de Educación de que el Departamento de Construcciones Escolares iba a ser reformado a partir del primero de enero próximo y se pondría al frente de él un Ingeniero arquitecto.

En el diario oficial de mañana debe aparecer un decreto modificando el Departamento de Construcciones Escolares en la forma propuesta por el señor Secretario de Educación licenciado Cortés y adscribiéndolo a la Secretaría de Educación Pública.

puesta por el señor Secretario de Educación licenciado Cortés y adscribiéndolo a la Secretaría de Educación Pública.

REPUESTOS para navajas Duram Duplex, Gillette, Gem y Souplex.

Navajas finas para barba, medianas y baratas. Heredia. Tienda Benavides.

San José Athletic Club

SEIS DE CARNAVAL

Los días 29 y 30 de diciembre de 1929 y 1o. de enero de 1930

La Directiva se complace en invitar por este medio a todas aquellas personas que asisten a las fiestas del Club.

Cuota única para todos los té:
Caballeros socios \$ 5.00 Caballeros no socios \$ 15.00

ORQUESTA REPETTO

Mañana asistirá a su despacho el Sr. Srio. de Hacienda

Desde mañana se pondrá de nuevo al frente de la Secretaría de Hacienda el Licenciado Arias Bonilla.

En la mañana de hoy el señor Arias conferenció largamente con

el señor Presidente de la República, quien durante la ausencia del señor Arias estuvo despachando todas las mañanas en la Secretaría de Hacienda.

SORTEO DE NAVIDAD

"EL GALLITO"

En la ciudad de San José, a las tres de la tarde del día veintitres de diciembre de 1929, se procedió a verificar el sorteo de los SEIS premios que "El Gallito" obsequia entre sus clientes.

El sorteo, ejecutado a nuestra presencia se hizo de manera legal.

- (f) Rafael Carvajal
- (f) Humberto Ulloa
- (f) Joosé Cruz
- (f) H. González
- (f) Enrique Jiménez D.

Los números premiados fueron los siguientes:

PRIMER PREMIO	27846 Serie D
SEGUNDO PREMIO	62761 Serie C
TERCER PREMIO	51512 Serie B
CUARTO PREMIO	19978 Serie D
QUINTO PREMIO	93009 Serie A
SEXTO PREMIO	89208 Serie B

Para el 30 de Marzo 10 premios más. Damos una acción por cada colón de compra.

BORRASE HERMANOS



Agente: VICTOR FABIAN San José

Don Juanito Romagosa le sacude el polvo a las obras de saneamiento de Limón, con que el Ing. Viquez las ha querido afear

Nos encontramos hoy con don Juanito Romagosa, quien como se sabe, fue el propulsor de las hermosas obras de Saneamiento de la ciudad de Limón, en las que puso todo empeño y entusiasmo, preparando e iniciando el vasto plan que ahora quiere afear el Ingeniero Viquez, según aparece de comentarios que en la Nota Rápida Limonense se publicaron en días pasados.

Como fuimos testigos presenciales de la ardua labor del infatigable don Juanito y de los que aplaudimos y alentamos la hermosa iniciativa de la Municipalidad que en tiempos de don Ricardo se empeñara en hacer de Limón una ciudad moderna e higiénica, que luego respaldó con su tenacidad don Juanito, hasta obtener el apoyo del Ejecutivo y el Legislativo para su realización, al vernos con él, le

preguntamos si había leído las críticas que se ponían en labios del Ingeniero don Manuel Antonio Viquez a las obras de Saneamiento de Limón, ejecutadas por la Hebard y Co., lo mismo que al contrato de las mismas, quien nos dijo:

—No me extrañan esas críticas. Así tenía que suceder, pues cuando se hace algo que resulte y que antes no se hizo, la crítica no se hace esperar. Nunca por cierto he esperado otro premio a mis afanes y empeños por la realización de obras de importancia en beneficio de la Nación, que no sean críticas y decepciones; pero no por eso cejo. Soy hombre de fe: a pesar de ello siempre estaré dispuesto a colaborar en donde quiera que fuere necesario siempre que se trate del progreso y beneficio del país.

El amigo Viquez no debiera

expresarse así, pues no está en lo justo en algunas de las cosas que ponen en boca de él y en segundo lugar, porque él a pesar de su inteligencia y preparación anduvo menos afortunado en sus proyectos para la pavimentación de la ciudad de San José, de lo que no queda ni sombra en la actual obra. Técnicos extranjeros aseguran que Limón hoy día es la ciudad en su tamaño, mejor acondicionada en la América Latina y el doctor Magoon me ha dicho en estos días que las obras de Limón quedaron muy bien; que el tanque de sedimentación de la cañería es lo mejor que se ha hecho en el país.

Había pensado esperar a que se publicara el informe, del señor Ingeniero Viquez para contestar lo que fuere necesario en lo que respecta a mi actuación en la preparación y organiza-

ción de los trabajos en referencia; pero puesto que no se ha hecho y ya que usted me habla de ello, si usted me permite, mañana, puedo darle todos los datos que se refieren al contrato para su publicación.

Encantados de la oferta y conociendo las razones que le asisten al Gobernador mejor que ha tenido Limón y al hombre que jamás debió olvidar aquel puerto mal agradecido como todos los pueblos en que ha puesto su corazón don Juanito para engrandecerlos sin otro interés que el que en él despierta el progreso donde quiera que esté a su alcance, nos despedimos agradeciéndole mucho su deferencia y recomendándole no olvidarse de su promesa para mañana.

CORRASE HNOS.

Cómo quedó integrada la Nueva Junta de Cultura Física

Breves palabras con D. Juan Raf. Bonilla

Desde hace días teníamos conocimiento de que, por renuncia de varios de sus miembros, iba a ser nombrada una nueva Junta de Cultura Física.

Ayer tarde en la Secretaría de Gobernación estaba hecho el acuerdo respectivo, pero nos reservamos la noticia por no haber sido firmado aún.

Hoy quedó firmado el acuerdo nombrando para integrar dicha Junta a las siguientes personas:

Don Alberto Brenes Mora, don Teodoro Picado, don Joaquín Lizano, don Juan Rafael Bonilla S., don Manuel Rodríguez T., don Raúl Guzmán y don Miguel A. Castro G., y para Suplentes a don Eduardo Garnier y a don Alfredo Esquivel.

Visitando esta mañana el Estadio Nacional encontramos al apreciable amigo don Juan Ra-

fael Bonilla, quien se ha preocupado grandemente por la reparación de aquel centro deportivo. El señor Bonilla, que dirige aquel momento algunos trabajos para que el Estadio esté perfectamente acondicionado para los eventos deportivos que se celebrarán durante los días de las fiestas cívicas, nos dijo respecto al nombramiento de la nueva Junta:

—He leído en un diario de la mañana que posiblemente se designado ya para Presidente de la nueva Junta de Cultura Física. Creo que ese honor corresponderá al entusiasta deportista don Alberto Brenes Mora y no a mí. Pero en toda forma nada se ha decidido sobre el particular y después que aparezca el acuerdo respectivo en el diario oficial nos reuniremos para designar la Directiva.

Después de que la Corte recomendó la extradición solicitada por Nicaragua se descubre que el reo es de nacionalidad costarricense

En ediciones anteriores informamos de la solicitud de extradición de un reo de apellido Castro, hecha por el Gobierno de Nicaragua al nuestro. Informamos también que en Consejo de Gobierno se había dispuesto consultar el parecer de la Corte Suprema de Justicia para conceder esa extradición.

La Corte se pronunció favorable a la extradición y cuando nuestro Gobierno se disponía a ejecutarla se ha venido a descubrir que el reo es nativo de Nicaragua pero de padres costarricenses y por lo tanto, según lo

establecen los Tratados, no se puede cumplir la extradición.

Castro se encuentra preso en la Penitenciaría de esta capital y se le reclama de Nicaragua por dos asesinatos que cometiera allá y otras teorías contra ciudadanos norteamericanos residentes en la vecina República del Norte.

Nuestro Gobierno ha ordenado una investigación cuidadosa para conocer la nacionalidad de Castro y si es ciudadano costarricense juzgarlo y castigarlo conforme a nuestras leyes y en nuestro territorio.

COOPERACION

Continuación de la página dos

damos allegar.

Aplaudimos a los hombres de clara inteligencia, de espíritu de empresa, de voluntad firme y sentimiento altruista que abren una nueva vía con su iniciativa de cooperar a los trabajos que proporcionan ventaja a todos; les señalamos al reconocimiento público como benefactores de la comunidad y como ejemplos de buenos ciudadanos que procuran la comodidad, la limpieza y el ornato de la capital. Ellos vencerán con la fuerza de sus ideas, con el vigor de su voluntad, porque son hombres de carácter, que es lo que nuestra sociedad necesita. Volvamos la mirada a los que nos ayudan, marchemos con ellos y secundemos sus proyectos con entusiasmo y confianza; sigamos resueltos y altivos los gallardetes de los hombres de energía, de voluntad y de acción, porque como decía Zolá, de ellos será el reino de la tierra. No nos detengamos ante los obstáculos de las empresas ni nos paremos a escuchar a quienes todo lo encuentran malo; sigamos en el surco del trabajo que abren los que saben, los que alientan fe en el esfuerzo de aquellos que han realizado ya tareas que les acreditan como capaces. Prestemos nuestro concurso mental, moral y material hasta donde él alcance para que se logren los buenos propósitos, dando el ejemplo que vivifica y robusteciendo nuestra esperanza en un futuro de prosperidad, fundado en la cooperación que hará la grandeza de la República.

CLUB UNION

ORQUESTA REPETTO

Se recuerda a todos los socios que durante los días de fiestas habrá

Comida Concierto
Baile y Cenas
en las noches

Y se les ruega reservar con anticipación la mesa para la espléndida y especial CENA que se servirá la noche del 31.

Las debutantes del gran Baile Davis



SEÑORITA MARGARITA VAZQUEZ

Entre los mayores encantos que han de admirarse en el gran baile Davis, la noche del 31 de los corrientes, en el Teatro Nacional, está sin duda alguna el grupo de jóvenes y bellas señoritas que efectuarán en esa noche su presentación social. En este ha de destacarse por su donaire y gentileza, por los perfules de su rostro y la fina y exquisita cultura que en ella es caracterís-

tica, la gentil señorita Margarita Vázquez.

Viene una nueva flor a prestigiar el búcaro de nuestra sociedad; abre sus pétalos a la fragancia de la vida la Margarita bella y hermosa, a quien LA NUEVA PRENSA, se complace en anticipar al mirar la subir los peldaños de nuestros salones con sus compañeras de debut.

SE SIGUE PROFANANDO EL CEMENTERIO

Diariamente recibimos quejas acerca de la profanación del Cementerio, donde a pesar de ser lugar sagrado y tener vigilantes que paga la Junta de Caridad, se cometen robos de flores por gentes cuyas manos deberían recibir fuerte y ejemplar castigo.

Sabemos de una tumba, situada en el cuadro llamado de los ángeles, que recibe la visita diaria de una madre acongojada que tiene su único consuelo en llevar flores frescas, que arregla con cuidado y devoción y sabemos también de una mujer bien conocida en la ciudad, que a pretexto de hacer la caridad llevando adornos a otras tumbas, despoja de sus flores la que cuida con amor esa madre acongojada.

Conocemos perfectamente a la

mujer que roba en el Cementerio y si continúa en su ruín tarea, daremos a conocer su nombre de las autoridades y el público, para que sufra el castigo que merece.

En nombre de quienes lloran la pérdida de sus hijos y hallan un pasajero consuelo en adornar sus tumbas, pedimos al Coronel Robles que envíe al Cementerio suficiente policía que proteja ese santo lugar de la profanación imperdonable que gentes conocidas vienen cometiendo.

AZUCAR

del INGENIO VICTORIA es el MEJOR DEL PAIS

Pídalo siempre que haga sus compras.

YA LLEGO

EL JABON DE COCO Y LIMON

A UN COLON LA BARRA

CECILIO NIETO

SAN JOSE

CAMPO CEDIDO

El doctor Calderón Muñoz, que es uno de nuestros prestigios patrios, irá como segundo al Congreso

La alianza Azul-Amarilla llevará al Congreso, ciudadanos exclusivos de cada provincia y costarricenses de origen

Me apresuro a aclarar una noticia del "Diario de Costa Rica" de hoy referente a nuestro partido: ella se refiere al segundo puesto de nuestra papeleta, el cual ahora se le ha otorgado al distinguido médico y patriota, ciudadano doctor don Rafael Calderón Muñoz.

Como se sabe la idea capital de nuestro Directorio, lanzada por el propio doctor Calderón en su carácter de vicepresidente y de esforzado director de nuestro grupo, fue la de otorgar el segundo puesto al Licenciado don Vidal Quirós.

Acontecimientos posteriores, sensibles por cierto, llevaron al señor Quirós a la determinación personal de hacer renuncia del honor que le otorgamos con tanto gusto, pero él nos ha ofrecido de un modo espontáneo continuar en la presidencia del Partido, y esta determinación tan honrosa como conveniente nos ha agradado mucho, dado que en nuestras filas todo es idealismo y disciplina, pues no vamos tras los beneficios personales sino en pos de nuestra bandera.

Nuestra preocupación es dar a cada provincia sus propios re-

presentantes, sin recurrir siempre al centralismo josefino y sin necesidad de buscar gentes de apellidos y orígenes exóticos, dado que dentro de nuestro *criollismo*, contamos con ciudadanos magníficos para las representaciones en la Cámara Legislativa.

Puedo anunciar que las listas de San José, Heredia, Cartago y Alajuela están terminadas, faltando ligeros detalles y que ellas serán del agrado de todos.

Los ramonenses y palmareños, así como las excelentes gentes que se han apiñado alrededor de nuestra bandera en Poás, Grecia y Naranjo, verán coinvidados sus deseos llevando al frente a Monseñor Solís, ciudadano prestigioso y sacerdote ejemplar. Su nombre es la mejor bandera en la provincia de Alajuela que a la vez tendrá también un representante de la propia ciudad, otro de Grecia, otro de Palmareños y un elemento nuevo del cantón de Poás.

El sábado y el domingo una misión constitucionalista recorrerá algunas poblaciones de Alajuela y presentará su programa en asambleas públicas.

Vamos firmes a la lucha, con dos estandartes prestigiados: el azul de libertad, de tesonera de fensa de los intereses patrios, y el amarillo, emblema de la abundancia y pureza de nuestros principios y que es el reflejo de una ansia popular de resurgimiento patrio, de una superior educación en el niño y en el pueblo, y de una legítima defensa de los más caros intereses nacionales, sin caer en las exageraciones, todo persiguiendo el exacto cumplimiento de la Constitución, base de nuestras mejores y más legítimas aspiraciones.

Sólo nos resta esperar la franca neutralidad del gobierno, sintetizada por el alto espíritu cívico del señor Presidente y robustecida por la palabra de sus Secretarios de Estado, que le han de hacer honor a su jefe de Ejecutivo y a los prestigios que toda administración recta debe tener para que sea defendida con el oro de sus valimientos. Violar esa neutralidad, corromper el voto, burlar las ansias populares, sería colocar un terrible INRI en la frente de nuestros hombres públicos, que ansiarán laureles y no zarzas.

Macabeo Vargas Castro,

Secretario del P. Constitucional

De política

Mañana en la noche celebrará reunión el Comité designado para la propaganda de la candidatura a diputado de don Alfredo Sasso.

Ya ese Comité ha circulado profusamente entre los señores comerciantes de esta capital y sus cantones una exposición de los motivos que tiene el comercio para hacerse representar en la Cámara de Diputados.

En la reunión de mañana se fijará la fecha en que se celebre una asamblea pública en uno de los teatros de esta capital. En esa asamblea se nombrarán subcomisiones para las distintas actividades de la campaña.

Sociedad Costarricense de Derecho Internacional

A iniciativa del Licenciado don Luis Anderson y bajo su Presidencia, actuando como Secretario el Lic. don Everardo Gómez, se reunieron ayer tarde en el Salón de Actos del Colegio de Abogados, varios abogados y estudiantes de derecho internacional. El objeto de la reunión era, según lo manifestó el Licenciado Anderson, tomar la iniciativa para hacer entrar en actividad a la Sociedad Costarricense de Derecho Internacional fundada en esta capital en 1915 como afiliada al Instituto Americano de Derecho Internacional.

Explicó el señor Anderson los motivos por los cuales hasta ahora la Sociedad tiene solamente una existencia de derecho y puso de manifiesto la importancia de que ella entre en un período de actividad que ofrezca a los hombres estudiosos y particularmente a los cultivadores del Derecho Internacional, la oportunidad de tratar temas de interés de los muy numerosos que ofrecen esta vasta y atractiva disciplina. Manifestó que en la Habana la juventud universitaria mira con gran cariño los asuntos de derecho internacional y que en las sesiones periódicas que tiene la sociedad cubana se presentan trabajos de gran valía que son publicados con gran provecho para el prestigio de sus autores. Agregó que si la sociedad costarricense se interesa en estudios de esa índole, los jóvenes que a ellos se dediquen encontrarán oportunidad de hacerse conocer por sus producciones intelectuales en el extranjero, preparándose de ese modo facilidades para el futuro.

Todos los presentes estuvieron de acuerdo en la conveniencia de reorganizar la sociedad acercando a ella los elementos de valía intelectual que simpatizan con sus fines y se resolvió hacer una sesión en el mismo local el 3 de enero próximo a las cinco de la tarde, a fin de proceder a elegir la nueva directiva y tratar a la vez de lo relativo a una próxima reunión solemne para inaugurar formalmente la existencia real de la sociedad.

Incidentalmente se conversó fuera de la sesión de la importancia de un curso de derecho diplomático para preparar a los abogados en las funciones diplomáticas y se pensó que eso sería tal vez difícil por cuanto podrían presentarse objeciones de orden económico pero el licenciado Anderson manifestó que él estaba dispuesto a dar las clases de derecho diplomático ad honorem con tal que ellas se establecieran con provecho para los jóvenes.

Tal ofrecimiento fue recibido por los concurrentes con expresiones de viva simpatía y agradecimiento.

Celebramos que los jóvenes, principalmente, tomen interés en estudios que a la vez que los ennoblecen y adelantan, les pueden conducir a mejores puestos fuera del país en el servicio diplomático y consular. Ojalá que el entusiasmo que ayer nació se desarrolle y que la hermosa iniciativa del Licenciado Anderson en favor de la juventud universitaria halle eco en ella y se produzca un movimiento de renovación intelectual que la elove y la ilustre.

Las localidades del gran baile DAVIS

El entusiasmo por el gran baile del 31 en nuestros altos círculos sociales se manifiesta en la demanda de localidades no rematadas que para el expendio tomó la Oficina de Agencia y Comisiones de don Ernesto Ortiz.

En la mañana de hoy lo visitamos con el fin de enterarnos del Estado en que se encontraba la demanda, pudiendo ver que ya la mayoría de los palcos y butacas,

lo mismo que las galerías, se encuentran tomadas por el público, no quedando sino unas pocas que el señor Ortiz tiene a los precios corrientes.

Nos ruega el señor Ortiz, poner en conocimiento de la sociedad que debiendo de marchar el domingo para Puntarenas, los interesados en adquirir localidades deben hacerlo lo más pronto posible.

Disposición que no se cumple

En más de una ocasión quedan en mal predicado autorizadas disposiciones por falta del debido acatamiento y por falta de la precisa energía para hacer que se cumplan. Hace unos veinte días, el señor Gobernador de la Provincia dió una disposición que ordenaba que en los tranvías los pasajeros debían entrar por la puerta del conductor

y descender por el lado del motorista. Los primeros días, como generalmente sucede aquí, se cumplió la referida disposición sin chistar mucho. Pero ahora ya son pocos los carros en que los empleados se preocupan de que cada viajero suba y baje por donde las disposiciones referidas ordenan.

AVISO

Como garantía para nuestro taller de reparaciones el cual está a cargo el Sr. Marco Aurelio Villalobos, publicamos a continuación la certificación de la Underwood Typewriter Co.

UNDERWOOD TYPEWRITER COMPANY

342 MADISON AVENUE

EXPORT DEPARTMENT

CABLE ADDRESS

UEFCO - NEW YORK

Septiembre 19 de 1929

A QUIEN CORRESPONDA:

Me es grato certificar por medio de la presente que el Sr. Marco Aurelio Villalobos, cuya firma aparece al calce, ha terminado en el Taller de Reparaciones que la Underwood Typewriter Company tiene establecido en la ciudad de Nueva York, el curso de perfeccionamiento mecánico para la reparación y ajuste de las Máquinas de Escribir "UNDERWOOD" y por lo tanto le consideramos ampliamente capacitado para desempeñar los trabajos relacionados con este ramo.

CHAS B. WILLIAMS

Depto. Latino Americano

p. p. Samuel Marin

Demostrando así que tenemos a nuestro servicio una persona con verdaderos conocimientos, en materia de arreglo de Máquinas de Escribir, y que ello redundará en positivo beneficio de quienes ocupen nuestro

Taller de Reparaciones FONT y NIETO

Agentes para Costa Rica
de la UNDERWOOD TYPEWRITER CO.

ESTADIO NACIONAL

Sensacionales encuentros de Foot-Ball entre los colosos del Deporte Nacional

Hereditano - Libertad

Los días 29 de Diciembre y 1.º de Enero próximos a las 10 a. m.

Se disputarán dos magníficas Copas obsequiadas por la Comisión de Fiestas Cívicas

Los mejores equipos nacionales en los encuentros más sensacionales del año

Los dos mejores partidos jugados por los mejores equipos del país

Las Bandas Militares amenizarán los encuentros Hereditano contra Libertad en las luchas más sensacionales del año

Dos grandes juegos del más emocionante interés
Grandes juegos de Base-Ball, Basket-ball y sensacionales carreras en bicicleta y a pie

PRECIOS: Palco de 4 asientos \$ 10.00 — Sombra 2.00 — Sol 1.00 — NIÑOS MEDIA ENTRADA

CARTELETA TEATRAL

Por cuenta nuestra y para informar al público

Raventós

A las 7. Reclams y retaguardia.

A las 8 30 Los Cocas

Variedades

A las 7 y a las 8.50 A bordo del Singapore.

Circo

A las 9 en su carpa

La desgracia etc.

Continuación de la pág. dos dolorosa. Muchos ojos se nublaron por el llanto, y el feretro que de la ciudad de Cartago llegó el martes 24 a esta capital a las 10 y meda conduciendo los restos del extinto, venían acompañados de todos los elementos de valía de la sociedad cartaginesa a los cuales se congregaron los de la josefina, para llevar al eterno descanso los restos del joven tan tempranamente fallecido.

En la Parroquia de San Nicolás de la ciudad de Cartago, se habían efectuado los solemnes funerales, que precedieron al enterramiento, los cuales, revistieron gran solemnidad, manifestándose con elocuencia bajo las naves de aquel templo cuánto era el dolor que embargaba a todos los amigos de la familia Solari Casal, a quienes enviamos nuestra sentida condolencia por la irreparable desgracia que les aflige.

AVIACION EN LAS FIESTAS

Según un cable llegado ayer a esta capital, se sabe que mañana o el domingo llegarán los aviones de la flotilla que de France Field viene a hacernos una visita en los días de las fiestas. La llegada de esos simpáticos aviadores de la ve cina del Sur será motivo de verdadero regocijo entre nuestra gente, que tanto gusta y tan aficionada es, a todo lo que se relaciona con la aviación. Otra de las cosas que también está llamando poderosa-

mente la atención en estos días, es el inmenso surtido de sombreros de paja, la gran variedad en caprichosos estilos de corbatas, camisas en todo estilo y calidad, y un sin número de artículos para caballero, que barzuna hermanos de esta plaza está vendiendo a precios sumamente bajos y dando lugar a que todos puedan estrenar para las fiestas.

DE LA ESTACION T. I. C

Hoy a las seis y media la estación TIC transmitirá cuentos para niños

Después se prolongará la transmisión con ejecuciones por la Orquesta Reppeto hasta las ocho y cuarto de la noche, lo que se nos ruega poner en conocimiento de los aficionados.

LISTA

de los números favorecidos en el sorteo de LA INDIA

10.—24790

20.—35271

30.—82913

40.—45804

50.—62150

60.—24553

70.—24795

80.—44308

FRARARO.—Es la confitería de lujo holandesa que por primera vez viene a Costa Rica. Hay preciosas cajas producto de artistas europeos en 1930. De venta únicamente en la Farmacia Americana y Nueva Botica del Carmen.

Borr sé Hnos.

Frontón Jai-Alai

Rey de los Deportes

Gran función para hoy

27 de Diciembre de 1929

Se jugarán dos grandes partidos y tres grandes quinielas.

Tomando parte los mejores pelotaris del cuadro.

Funciones todos los días excepto lunes

Los Domingos dos grandes funciones

PRIMERA A LAS 2.30 EN PUNTO y SEGUNDA A LAS 8.30 EN PUNTO

LOS QUE VIAJAN

Joseph J. Zalduondo, americano, va para Panamá.

Manuel Armes, peruano, va para El Perú.

Francisco Obregón J. y señora, colombiano, va para Colombia.

María de Hoyos, colombiana, va para Colombia.

Rosalía A. v. de Vado, nicara-

giense, va para Nicaragua.

William A. Neff, americano, va para Cristóbal.

H. Stanley Greffin, canadiense, va para Panamá.

James H. Moseley, americano,

va para Estados Unidos.

Margaret D. Moseley, americana va para Estados Unidos.

Adrián Collaco Q., español, va para Panamá.

CLUB OVER THE TOP

Antiguo Palais Royal

Este Club, indudablemente el mejor situado, más elegante y por todo concepto mejor centro de diversiones de San José, ofrece para estos días y los de FIESTAS, verdaderas y atrayentes novedades

Servicio de Restaurant y Cantina

ORQUESTA BARQUERO

El más correcto y distinguido Salón de Baile

Después de las retretas de las Fiestas, darán principio los GRANDES BAILES

BESO DE NOVIA

son los polvos que usted debe usar de hoy en adelante a fin de conservar y embellecer su cutis. BESO DE NOVIA significa satisfacción y economía.

\$ 0.50 LA CAJA

Tres de las muchas cosas que venden este producto al por mayor: EL MERCADITO (Sucursal de Steinworth) LA ALHAMBRA y LA PROVEEDORA

Alcaldes de Turno durante las fiestas

Diciembre 27 de 1929.

Señor Director de LA NUEVA PRENSA. S. D.

Les corresponde por turno instruir sumaria por los hechos delictuosos que puedan ocurrir durante los días de las próximas fiestas cívicas:

Al Alcalde Segundo de lo Penal, Lic. Miguel Brenes, quien vive setenta y cinco varas al Este de la Botica de don Mariano Ji-

ménez, de las once horas del sábado veintiocho a las veintiuna del lunes treinta de este mes.

Al Alcalde Primero de lo Penal, Lic. Nelson Chacón, que tiene su residencia en la Pensión de doña Julia Reyes, 100 varas al Norte del edificio de Correos, de las veintiuna horas del lunes treinta de este mes a las ocho horas del jueves dos de Enero próximo entrante.

El Juez 1.º Primero del Crimen E. GUIER.

PARA TODO PEDIDO DE FLORES

Llame al Teléfono No. 2233

Cuenta con selecto personal y un gran surtido de flores

DESPACHO: Pie de Cuesta de Moras

Octavio Loaiza